



太中便り



(大志の学び舎)

令和6年度 第2号 令和6年5月 11 日

学校 HPQR コード

世田谷区立太子堂中学校 校長 武田 尚之

学校連絡 アドレス : fuk102@setagaya.ed.jp

学校ホームページ : <http://school.setagaya.ed.jp/ttau>

安心・安全で、成長の喜びにあふれた あたたかい太子堂中学校

副校長 永井 健次

新年度が始まって、およそ一か月が経ちました。2・3年生はそれぞれ進級して、日々頑張ろうとする前向きな姿があり、1年生も徐々に学校生活に慣れ、充実した毎日を過ごそうと努力をする姿が多く見受られます。太子堂中生徒全員で仲間と切磋琢磨し合い、この1年を輝かせていきましょう。

学校は間違えるところ 間違えられて 1人1人が輝くためには何が大切？

新年度に入り、すでに授業が本格化しています。生徒それぞれが「勉強を頑張ろう。」と思っているでしょう。さて、みなさんは、授業中に先生から質問されて、積極的にハキハキと答える方ですか？それとも指名されても、自信なく、モゴモゴしてしまうタイプですか？さて、後者のタイプの人の場合、その教科が得意ではなかったり、性格的に人前で発表することが得意ではなかったりすることが考えられます。太子堂中では、そのような生徒も、少しの頑張りや勇気で、伸び伸び授業に参加してほしいと思っています。そのためには、発言の内容が間違っているとしても、それを笑ったり、馬鹿にしたりということがあってはなりません。正解ではない答えも、正解を導く大切な道しるべになることもたくさんあります。これまでの様々な調査の結果、「クラスの雰囲気は温かく、お互いを支えあうことができる集団は、学力も高い」という結果はいくつも出ています。

もちろん、「学力を高くするために仲良くしよう。」と言っているわけではありません。学習面だけでなく、委員会や係活動、行事や部活動などで、一生懸命に取り組んで、達成感を味わうためには、個々の努力はもちろんですが、支え合い高め合う環境がなくてはならないのです。

1人1人が生き生きと伸び伸びと学校生活を送り、「学校に来るのが楽しい。」「学級、学年、部活動はそれぞれあたたかい。」という太子堂中であり続けるために、人のことを馬鹿にしたり、いじめたりすることは、絶対に許さず、お互いを支え合い・高め合う集団を創っていきましょう。

今年度はさらなる高みに挑戦する1年 保護者・地域の皆様、よろしくお願いします。

【始業式 4/8】

令和6年度の始業式が行われました。



【委員会・代表委員会 4/15】

新年度の委員会・代表委員会が行われました。



【全国学力調査 3年 4/18】

全国学力調査（3年）が行われました。



【委員会・部活動紹介 4/10】

1年生に向け、委員会・部活動の紹介がありました。



【委員会・代表委員会 4/15】

新年度の委員会・代表委員会が行われました。



【計算コンテスト 4/24】

計算力の向上を図る為、全校で一斉に計算コンテストを実施しました。



【離任式 4/26】

太子堂中を離れた先生方に向け、離任式が行われました。お世話になった先生方に感謝の言葉を述べました。



5月

- 5/2 (木) 地域清掃
- 5/11 (土) 土曜授業 保護者会
- 5/17 (金) 生徒総会
- 5/24 (金) 英検
- 5/29 (水) 体育大会予行

6月

- 6/1 (土) 体育大会
- 6/3 (月) 振替休業日
- 6/4 (火) 委員会 代表委員会
- 6/10 (月) 水泳指導始
- 6/19 (水) ~21(金) 期末考査
- 6/28 (金) カジュアルデー